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   Goya Ciudad

120 METROS DE PAVIMENTO

BARRIO PREFECTURA INAUGURÓ OBRA EN HORMIGÓN 
ARMADO
Por medio del programa “Mita y Mita” el intendente y los vecinos del barrio dejaron 
habilitadas las obras en dos cuadras de la calle Malvinas. Además, en un compromiso con el 
medio ambiente y el embellecimiento del lugar, se asumirá en más el gesto concreto de 
plantar árboles en cada inauguración..
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

18 de Abril

1860 – Nace el político y escritor cordobés Ramón J. Cárcano, autor de obras como Mis primeros 80 
años y Juan Facundo Quiroga.
1930 – Se funda el club deportivo Gimnasia y Esgrima de Jujuy.
1938 – Parte por última vez en viaje de instrucción la Fragata Sarmiento, hoy buque museo.
1951 – El gobierno nacionaliza el periódico La Prensa.
1978 – Se inaugura el complejo hidroeléctrico de Futaleufú, en la provincia del Chubut.
1995 – Fallece el abogado y político radical correntino Arturo Frondizi, presidente de la Nación y fundador 
del Movimiento de Integración y Desarrollo 
.
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120 METROS DE PAVIMENTO

BARRIO  PREFECTURA  INAUGURÓ  OBRA  EN
HORMIGÓN ARMADO
Por medio del programa “Mita y Mita” el intendente y los vecinos del barrio
dejaron habilitadas las obras en dos cuadras de la calle Malvinas. Además,
en un compromiso con el medio ambiente y el embellecimiento del lugar, se
asumirá en más el gesto concreto de plantar árboles en cada inauguración.

El  acto  fue  presidido  por  el  jefe
comunal  Mariano  Hormaechea,
tomando  parte  del  mismo  la
presidente  del  Consejo  Vecinal  del
barrio,  Liliana  Pérez,  la
vicepresidente 2º del H.C.D. concejal
Vivian  Merlo,  funcionarios
municipales y concejales, presidentes
barriales,  vecinos  y  frentistas  de  la
cuadra.

NILDA PÉREZ

La vecina destacó que se trata de “el
resultado  de  un  inmenso  y
comprometido trabajo de los vecinos
de las dos cuadras”.

Frentista  de  la  calle  Malvinas,  Nilda
Pérez se dirigió a los concurrentes, y
luego  de  agradecer  su  presencia
expresó su alegría ante “el resultado
de  un  inmenso  y  comprometido
esfuerzo  de  los  vecinos  de  estas
cuadras”,  tras  lo  cual  destacó  a  la
presidente Liliana Pérez por su tarea
“incentivando  a  este  trabajo,
animándonos  en  nuestra  acción  de
recaudar  los  materiales  junto  a
Mónica  Farmar,  para  embellecer
nuestro barrio y toda la ciudad”.

“Estamos orgullosos de demostrar a
los  turistas  que  nos  visitan
asiduamente  que  cuando  se  quiere
se puede, con trabajo mancomunado
podemos lograr que nuestra querida
Goya  sea  más  linda,  hermosa”,
sostuvo  la  vecina  encargada  de
recolectar las bolsas de cemento.

Pérez  agradeció  la  presencia  del
intendente,  funcionarios  y  vecinos,
por  ser  parte  de  este  momento
trascendental.

LILIANA PÉREZ

La  presidente  del  Consejo  Vecinal
Liliana Pérez destacó el esfuerzo de
los  frentistas  de  la  calle  Malvinas,
agradeció la presencia del intendente
y  los  funcionarios,  y  manifestó:  “La
verdad, es una alegría ver las obras
que se inauguran en nuestro barrio.
Haciendo el repaso de lo observado,
allá,  hace  14  años  no  contábamos
con nada, hoy, el trabajo y esfuerzo
compartido permiten lograr inaugurar
el pavimento en estas cuadras; faltan
otras, pero sabemos que vamos bien,
desarrollando  estas  acciones
compartidas”.
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“Quiero  agradecer  el
acompañamiento  de  cada  vecino  y
del  intendente  y  funcionarios  para
tener esta obra anhelada para poder
mejorar el barrio, la calidad de vida y
nuestra ciudad”, concluyó.

MARIANO HORMAECHEA

“Asumimos  un  nuevo  compromiso
juntos:  plantar  árboles  en  cada
inauguración  de  las  obras  de  este
Programa”,  resaltó  el  intendente
Mariano Hormaechea al momento de
hablar ante los vecinos.

El  jefe  de  la  comuna  goyana
agradeció la compañía de concejales
y funcionarios municipales, vecinos y
presidentes barriales, y del público en
general  que  se  convocó  para  esta
inauguración.

“Este programa “Mita y Mita” permite
obras  de  pavimento,  cordón  cuneta,
mediante el  trabajo conjunto. Vemos
las mejoras, también que el vecino se
involucra, se compromete de manera
responsable  para  lograrlas.  Ellos
trabajan  en  la  recaudación  de  las
bolsas de cemento, el Municipio lleva
adelante la obra”, recordó.

Tras destacar que se está avanzando
en  la  realización  de  estos  trabajos,
Hormaechea  anunció  que  “ahora
agregaremos un nuevo compromiso,
la  plantación  de  árboles,  esto
implementaremos  en  cada
inauguración. Por eso invito a asumir
este  compromiso  de  cuidar  estas
especies  que  simbólicamente
plantamos  hoy,  pues  ayuda  al
cuidado del ambiente, de los recursos
naturales,  produce  sombras”,
continuó diciendo.
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Luego refirió que esta “es una zona
cercana a las actividades de nuestra
Fiesta del Surubí, es paso hacia ese
lugar”.  Aprovechó  entonces  a
mencionar sobre la fiesta del surubí:
“estuvimos haciendo la  presentación
en  Corrientes,  nos  genera  muchas
expectativas esto que nos trasciende
a los goyanos, pues todo el país está
atento.  Es  una  fiesta  deportiva,
cultural,  social,   además  generadora
del  movimiento  económico  para  la
ciudad y la región sur de la provincia,
porque  pescadores  y  visitantes
buscan  alojamiento,  hacen  las
reservas correspondientes. Esto hace
muy  bien  al  movimiento  económico
de  Goya  y  las  ciudades  cercanas,
posibilitando  una  gran  movilidad,
adquiriendo  servicios,  contribuyendo
a  aliviar  esta  difícil  situación  por  la
que atravesamos. Todos se volcarán
hacia  nuestro  Predio  Costa  Surubí,
nuestro producto turístico”.

Finalmente  destacó  el  esfuerzo
compartido de seguir trabajando junto
a  los  vecinos  por  el  crecimiento,  el
desarrollo,  la  modernización  y  la
inclusión en nuestra ciudad.

CORTE DE CINTA Y PLANTACIÓN
DE ÁRBOLES

Para concluir el acto de inauguración
de  las  obras  del  pavimento  en
hormigón armado entre vecinos y la
municipalidad  por  medio  del
programa  de  confianza  recíproca
“Mita  y  Mita”,  el  intendente,
funcionarios,  concejales  y  vecinos
procedieron  al  tradicional  corte  de
cintas  y  a  plantar  las  especies
arbóreas,  modalidad que a partir  de
esta inauguración queda establecido.

ATENCIÓN  MÉDICA  Y  ASISTENCIAL  EN  ZONA
RURAL

En  la  mañana  del  jueves  los
equipos  de  salud  de  la
Municipalidad  y  Desarrollo  Social
de la provincia asistieron a unas 60
personas  en  el  Paraje  Las
Mercedes.

En  la  continuidad  del  programa  de
atención de la salud en la zona rural,
el  equipo  conformado  por  médico,
enfermera  y  personal  de  farmacia
atendió las consultas de los vecinos 
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de la zona del Bajo del departamento
Goya.

El equipo territorial  de la Delegación
Goya del Ministerio de Desarrollo 
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Social  asistió  con  la  entrega  de
potabilizadores  de  agua  y  módulos
alimentarios.

3ª FERIA DEL TERNERO
 
Con  el  ingreso  de  lotes  de  terneros  pertenecientes  a  las  cabañas
participantes  se  habilitó  la  exposición  organizada  por  la  Sociedad  Rural
Goya.

Feria  que  continuará  el  viernes  y
concluirá el sábado con el remate de
la hacienda en el Predio Ferial de la
Sociedad Ruralista de nuestra ciudad.

Se  confirmó  la  disertación  del
reconocido  economista  Lic.  Juan
Carlos de Pablo para el viernes a las
19 horas.
 
Exposición  que  se  desarrolla  por
tercer  año  consecutivo  con  el
acompañamiento  de  firmas
comerciales  y  empresariales  del
sector  y  el  auspicio  de  la
Municipalidad de Goya
El  presidente  ruralista  Gastón
Giqueaux  detalla  el  programa  de
actividades de la exposición y feria.
 
 INGRESO  DE  LA  HACIENDA,
JURA Y CAPACITACIÓN
 
El  presidente  de  la  Rural  Goya,
detalló: “El jueves ingresaron los lotes
de  animales,  con  un  buen
acompañamiento  en  las  condiciones
climáticas,  para  continuar  el  viernes
con las charlas del INTA referida a la
garrapata  de  la  que  participarán  un
centenar  de  estudiantes  de  las
escuelas localizadas en la zona rural,

recorrerán  el  predio,  los  corrales
guiados  por  los  jóvenes  de  nuestro
Ateneo y serán parte de la charla de
capacitación.”
 
Agregó:  “A  partir  del  mediodía
comienza  la  jura  de  los  lotes  que
participan  de  la  Feria,  invitamos  a
asistir  observar estarán presentes el
jurado  de  la  Asociación  Braford
Argentina y de las asociaciones harán
la jura una actividad interesante.”
 
DISERTACION  DE  JUAN  CARLOS
DE PABLO
Giqueaux, adelanto: “Para concluir la
jornada del viernes, de manera virtual
disertará  el  destacado  economista
Lic.  Juan  Carlos  de  Pablo,
acompañados  por  el  periodista
especializado  en  producción
ganadera Silvio Baiocco y el Director
Institucional de Rosgan Raúl Milano,
se abordarán temas de la actualidad
económica  para  proseguir  con  una
charla  sobre  la  realidad  de  la
ganadería  a  cargo  de  Baiocco  y
Milano.”

ACTO  INAUGURAL,  REMATE  Y
FESTIVAL
 
El  ruralista,  anticipó:  “El  Sábado
inauguración  de  la  3ª  Feria  del
Ternero a las 9 horas para seguir con
el  remate  físico  de  los  lotes
participantes, estamos contentos por
el  número de hacienda más de 400
cabezas,  con  buen  número  de
productores, por eso se busca hacer
la  feria  con  lotes  no  más  de  10
cabeza de ganado para generar una
participación más equitativa.”
 
Para  concluir  el  presidente  de  la
Sociedad Rural, indicó: “Finalizado el
remate físico, desde las 14 y 30 un
remate  televisado  a  cargo  de
Gaganor  Pujol,  por  Canal  Rural,
contentos más de 8 mil cabezas 
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consignadas algo significativo que se
dará  desde  nuestro  predio,  vale
recordar que nuestro remate físico y
la  jura  serán  transmitidas  por  el
streaming, para la transmisión en vivo
de estas actividades.”
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El final de la 3ª Expo ternero concluirá
el  sábado  con  un  festival  artístico
musical.

ALCOHOLIMETRO  DIGITAL  CON  IMPRESORA
PARA MEJORES CONTROLES
 
La  Municipalidad  de  Goya  adquirió  importante  equipo  para  controles  de
alcoholemia.

Se  trata  de  un  equipo  de  última
generación,  alcoholímetro  con
impresora,  marca  Drager  Alcotest
7510,  verificado y  homologado.  Una
importante  inversión  del  municipio
que  se  suma  a  las  recientes
adquisiciones de nuevos vehículos 0

km  (motos  y  utilitario)  incorporados
recientemente al parque vehicular de
la Dirección de Tránsito.

Con  este  alcoholímetro  con
tecnología actualizada, se suma a los
tres  equipos  existentes  en  la
Dirección  que  permitirán  mayores  y
mejores controles de alcoholemia.
El  Secretario  de  Gobierno  Pablo
Fernández hizo entrega al Director de
Tránsito  Fernando  Vallejos,  del
equipamiento  recientemente
adquirido.
Con  la  premisa  desde  el  Ejecutivo
municipal  de  optimizar  los  recursos
con el objetivo del ordenamiento del
tránsito vehicular.

REUNIÓN CON MESA INTERINSTITUCIONAL DEL
TABACO
 
Del  encuentro  participaron  Municipio  de  Carolina,  INTA,  Secretaria  de
Producción, Dirección de Producción Primaria, Cooperativa Alma de Tabaco,
Cooperativa de Tabacaleros.

Tras la reunión el Jefe de la Agencia
Goya del INTA Ing. Martin Zabala dio
detalles  de  los  temas  tratados,  la
apuesta a la producción, tecnificación
y  diversificación  tabacalera,
abordando la cuestión relacionada a
la elaboración de cigarros y puros con
una  proyección  de  mercado  para
esos productos.

NUEVOS  DESAFÍOS
PRODUCTIVOS
 
El  Ing.  Zabala  señaló  los  objetivos:
“Tenemos nuevos  desafíos,  miradas

integral  hacia  la  producción  con  el
aporte  de  las  instituciones  para  la
sostenibilidad  de  todos  estos
sistemas,  el  contexto  nos  genera
nuevas  perspectivas,  ajustando  las
cuestiones que requieren ese aspecto
para  crecer  y  fortalecer  el  aspecto
productivo.”
 
PILARES  PARA  MEJORAR  LA
PRODUCCIÓN
 
El jefe del INTA, detallo: “Tres pilares
que debemos mejorar, la producción
de  materia  prima  diferenciada  con
normas  de  calidad  establecidas,  el
aporte institucional con los acuerdos
que  fortalezcan  a  las  entidades  del
medio  local  y  nos  prepare  a  los
cambios,  para  tener  una  mirada  a
futuro, a largo plazo, la generación de
valor  agregado  sería  la
tercera columna,  la  mirada  regional
de  la  utilización  de  mano  de  obra
impulsada por muchas mujeres desde

0
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la  Cooperativa  Alma  de  Tabaco,
pensando  en  mejorar  la  calidad
productiva,  serían  los  aspectos  que
componen este nuevo horizonte, es el
camino  que  venimos  transitando,
hacia  ese  rumbo  debemos  dirigir
nuestros esfuerzos.”
 
DIVERSIFICACIÓN  DE  LA
PRODUCCIÓN

En otro tramo de la nota, el  técnico
consideró: “Un tema planteado en la
mesa,  la  necesidad  de  tener
personas  abocadas  con  visión
gerencial,  la  búsqueda  de  las
diversificaciones,  esto  debemos
buscar entre las instituciones, motivar
a  las  instituciones  para  que  tengan
esas miradas en el valor agregado de
la  materia  prima,  para  descubrir  los
aspectos salientes, seguramente será
el  mercado,  la  generación  de  mano
de  obra  local,  una  vez  descubierta
esas prioridades será más fácil la 

18 de Abril – Pág. 5

incentivación  a  las  entidades  del
sector.”
 
ESTRUCTURA  PROGRAMÁTICA
DEL INTA

En el final el Jefe del INTA, comentó
sobre los proyectos y desafíos de la
entidad:  “Nosotros  desde  el  INTA
tenemos una estructura programática,
son los proyectos que nos atraviesan,
algunos programas en curso desde el
año  pasado,  este  año  se  han
priorizado  las  actividades  acordes  a
los ejes de desarrollo local territorial,
todos los proyectos relacionados a la
ganadería,  horticultura  intensiva,
producciones  agroecológicas,  están
siendo revisado con una mirada hacia
la eficiencia,  en ese rumbo estamos
analizando  pero  avanzando  en  una
situación  general  compleja,  de  allí
surge el gran desafío.”

INTENDENTE  HORMAECHEA  ENCABEZÓ  EN
CORRIENTES LA PRESENTACIÓN DE LA FIESTA
NACIONAL DEL SURUBI

El  intendente  Mariano  Hormaechea,  junto  a  destacadas  autoridades  y
representantes,  presentó oficialmente la  Fiesta Nacional  del  Surubí  en un
evento  lleno  de  emoción  y  expectativas.  Durante  la  presentación,  se
destacaron las palabras del Intendente, la Ministra de Turismo, el presidente
de COMUPE y el Fiscal General del concurso de pesca, quienes resaltaron la
importancia y el impacto de este evento tan esperado en la ciudad de Goya.

Este jueves, en el Salón Verde de la
Casa  de  Gobierno,  la  Municipalidad
de Goya realizó la presentación oficial
de la Fiesta Nacional del Surubí, un
evento emblemático que cuenta con
el apoyo de la COMUPE y el gobierno
provincial.  En  el  panel  de

presentación estuvieron presentes el
intendente  Mariano  Hormaechea,  el
presidente de la COMUPE Pedro Sá,
la  Ministra  de  Turismo  Alejandra
Eliciri, el Fiscal general del concurso
de pesca José Lorenzón y la  Reina
actual de la Fiesta, Luz Stride.
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En  primer  lugar,  Pedro  Sá  brindó
información  general  sobre  la  Fiesta,
destacando  la  cantidad  de  equipos
participantes  que  ya  alcanzan  los
1100 inscriptos, así como el monto en
premios  que  asciende  a  los  100
millones  de  pesos.  También  se
mencionó  la  emocionante  grilla  de
artistas  que  se  presentarán  durante
los días de celebración.

Posteriormente,  el  intendente
Mariano Hormaechea tomó la palabra
y  expresó  su  entusiasmo  por  esta
edición  de  la  Fiesta  Nacional  del
Surubí:  “Estamos  empezando  a
recorrer  los  días  previos  con  gran
expectativa.  La  cantidad  de
embarcaciones ya nos da una idea de
lo que será esta edición. La Fiesta ha
tenido  un  crecimiento  en  calidad  y
cantidad  de  pescadores,  público  y
familias que vienen a disfrutar de este
evento  que  no  solo  es  de  los
goyanos,  sino  que ha trascendido y
está en el calendario nacional”.

Hormaechea  destacó  el  trabajo
conjunto entre el gobierno provincial y
municipal  para  potenciar  a  Goya
como  un  destino  turístico  a  nivel
provincial y nacional. Además, resaltó
la  importancia  de  la  Ley  del  Ysoró
como  un  nuevo  potencial  para  el
desarrollo turístico en la zona sur de
la  provincia,  complementando  así  la
Fiesta  del  Surubí  y  convirtiendo  a
Goya en un corredor hacia el Iberá.

El  intendente  agradeció  el  apoyo
incondicional  del  gobernador  y  de
todo el equipo municipal, así como a
la Comisión Municipal  de Pesca por
su  contribución  al  evento.  Invitó  a
todos a vivir la Fiesta del Surubí, que
dará  inicio  el  1  de  mayo  con  un
espectacular torneo de pesca.
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Por su parte, la Ministra de Turismo,
Alejandra  Eliciri,  se  sumó  a  la
presentación y destacó la importancia
de la Fiesta Nacional del Surubí en la
agenda turística de Corrientes. Eliciri
elogió el trabajo conjunto entre Goya
y la provincia, así como el apoyo del
gobernador,  que  ha  convertido  a
Goya  en  un  destino  reconocido  a
nivel nacional e internacional.

 La Fiesta Nacional del Surubí es un
evento  que  trasciende  a  Goya,
generando un importante movimiento
social,  cultural  y  económico  en  la
zona  sur  de  la  provincia.  Con  esta
nueva edición, se espera superar los
logros de años anteriores y consolidar
aún más el  prestigio de este evento
de renombre mundial.

La  ministra  Eliciri  concluyó:  “Hago
extensivos los deseos del gobernador
Gustavo  Valdés,  que  seguramente
estará participando, y aprovecho para
desearles el  mayor  de los éxitos en
esta edición 47”.

El  fiscal  general  del  concurso  de
pesca,  José Lorenzón,  también tuvo
la  oportunidad  de  hacer  una
descripción  pormenorizada  de  las
características  del  concurso  y  del
reglamento general.  Su participación
fue fundamental para brindar detalles
sobre la  competencia y  asegurar un
desarrollo justo y transparente

La  Fiesta  del  Surubí  es  una
oportunidad única para disfrutar de la
pesca deportiva y vivir la pasión por
este imponente pez de río. Desde el 1
de mayo, Goya se llenará de emoción
y alegría con este evento que atrae a
visitantes de todo el país y más allá
de nuestras fronteras.

BARRIO RESURRECCION
Campaña de Vacunación Antirrábica viernes 19 de 9 a 12 horas
La  Dirección  de  Bromatología
continúa  con  la  campaña  de
vacunación antirrábica canina y felina
en  los  centros  dispuestos  para  este
operativo.

Las  dosis  correspondientes  se
aplicarán  en  el  Barrio  Resurrección
este viernes 19 de 9 a 12 horas en
calle 12 de octubre 2650.
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SECRETARÍA  DE  PRODUCCIÓN  ENCABEZÓ
REUNIÓN CON MESA INTERINSTITUCIONAL DEL
TABACO
En el marco de las reuniones periódicas que realizan los integrantes de la
Mesa  Interinstitucional  del  Tabaco  para  abordar  todas  las  políticas
tabacaleras,  analizar  resultados de campaña,  el  rol  de las  instituciones y
otros  aspectos  que  hacen  al  bienestar  del  productor,  este  jueves  este
Cuerpo mantuvo una reunión de trabajo en instalaciones del INTA Goya.

El  encuentro  fue  presidido  por  el
Secretario  de  la  Producción  de  la
Municipalidad  de  Goya,  Valerio
Ramírez,  quien  luego  informó  que
uno  de  los  temas  tratados  fue  el
avance en la investigación para dotar
a  los  cigarros  y  puros  de  calidad
Premium de una nueva capa.

“En  este  momento  se  está
cosechando,  cumpliendo  con  el
proceso  de  la  hoja,  siempre  hay
cosas para mejorar, para cambiar, la
idea  es  ir  buscando  y  hacer  algo
nuevo  que  quede  en  el  tiempo”,
explicó el funcionario.

Celebró la inclusión a la mesa de la
Cooperativa  de  Tabacaleros  para
acompañar  todo  este  proceso
productivo y destacó la presencia en
la  reunión  del  productor  Carlos
Zarantonelli.

“Goya  necesita  seguir  produciendo
tabaco,  nosotros  de  alguna  manera
tenemos que defender el  tabaco, en
Goya  tiene  que  haber  kilos  porque
cada  vez se  acopian  menos kilos  y
son recursos que dejan de entrar a la
ciudad”, enfatizó.

“Nada  es  rentable  cuando  se  hace
producción de tabaco en baja escala,
otras  provincias  hacen  buena
cantidad…esto  no  debemos  perder,
debemos  darle  valor  agregado  a
esto”.

Sobre  tablas  se  discutió  sobre  la
situación de la Cooperativa Alma de

Tabaco, haciendo hincapié en que se
deben buscar nuevos mercados: “en
Goya  hay  muchos  armadores
anónimos  que  venden  y  viven  del
cigarro,  entonces  yo  creo  que
cooperativa  Alma  de  Tabaco  va  a
salir adelante con ayuda de los socios
y de la producción”, dijo.

REMATE  DE  PEQUEÑOS
PRODUCTORES

Informó -además- de su participación
en  el  remate  anual.  Se  realizará  el
jueves 25 de abril  a partir de las 14
horas,  en  el  predio  ferial  de  la
Sociedad Rural de Corrientes (SCR),
ubicada sobre la Ruta Nacional N°12
en Riachuelo.

Lo  organiza  el  gobierno  de  la
provincia  a  través  del  Ministerio  de
Producción, del Instituto de Desarrollo
Rural  de  Corrientes  (IDERCOR).
“Nosotros  estamos  colaborando  con
la provincia como todos los años, lo
bueno  es  que  se  hace  antes  del
invierno”, manifestó Valerio Ramírez.

OTROS FRENTES

La Secretaría  de Producción trabaja
en  Isla  Las  Damas,  a  través  de  su
área  competente  como  es  la
Dirección  de  Recursos  Naturales  y
Medio  Ambiente,  acondicionando  el
lugar.

“Nosotros  lo  que  hacemos  es
mantener la isla en condiciones para
que  puedan  disfrutar  tanto  los
goyanos como el turismo”.

La  oficina  de  Producción  desarrolla
funciones y atiende en el manejo del
Frigorífico  San  Pedro,  “siempre
mejorando la planta para que preste
un  buen  servicio.  Hoy  en  día  el
productor faena en el frigorífico y es
lo que consume el goyano, el buen 
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servicio se mantiene, nunca se cerró
la planta”, analizó “Tito” Ramírez.  
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PRESENTES

Del  encuentro  participaron Municipio
de  Carolina,  INTA,  Secretaria  de
Producción, Dirección de Producción
Primaria,  Cooperativa  Alma  de
Tabaco, Cooperativa de Tabacaleros.

Gestión de la cultura:

“INTRODUCCIÓN A LAS ARTES VISUALES” PARA
NIÑOS DE LA MANO DE NAZARENO VELÁZQUEZ
 El Artista Plástico Nazareno Velázquez, en representación de la Dirección de
Cultura, y por pedido de las autoridades de la Escuela Jardín de Infantes
“Bambi”, brindó una charla taller, sobre “Introducción a las Artes Visuales” a
los niños que concurren a dichos establecimiento en el turno mañana.

Estas  actividades  tuvieron  como
objetivo  acercar  las  distintas
expresiones  de  las  artes  visuales  a
los  más  chicos,  explorando  sus
distintos lenguajes y formatos.

 La charla se brindó a solicitud de los
directivos  educativos  del  jardín  de
infantes  Bambi  de  nuestra  ciudad,
como  parte  de  la  amplia  gama  de
propuesta  de  contenidos  artísticos
que posee la Dirección de Cultura.

Durante la jornada, tuvo oportunidad
de  realizar  diversas  charlas  con  los
infantes para ofrecer una instancia de
encuentro  sobre  temáticas
específicas  de  la  mano  del  experto
artista  plástico,  Nazarenos
Velázquez.

GOYA INCUBA EXTENDIERON HASTA EL  12  DE
MAYO LA PRESENTACIÓN DE PROYECTOS
El secretario de Modernización, Luciano Rolón, anunció la prórroga del plazo
de presentación de proyectos para el programa Goya Incuba. Con el objetivo
de  fomentar  la  creación  de  proyectos  ambiciosos  e  innovadores,  Goya
Incuba  brinda  acompañamiento  personalizado  a  diez  emprendimientos
seleccionados durante un año.

El  secretario  de  Modernización,
Luciano Rolón,  dio  detalles sobre el
programa Goya Incuba: “Goya Incuba
es el acompañamiento durante 1 año
para  seleccionar  10  proyectos.
Queremos  seleccionarlos  y
acompañarlos  de  manera
personalizada con el apoyo de todo el
ecosistema  emprendedor  local  y
provincial.  La  red  emprender  de
Corrientes  forma  parte  del

acompañamiento que se brinda a los
proyectos que queremos seleccionar.
Se  abrió  la  convocatoria  para
proyectos  en  diferentes  etapas,
desde  ideas  hasta  empresas  en
marcha con deseos de crecer”.

FECHA EXTENDIDA

La  fecha  límite  de  presentación  de
proyectos se ha extendido hasta el 12
de mayo, una semana después de la
Fiesta  del  Surubí.  Esta  prórroga
brinda  a  los  emprendedores  más
tiempo para presentar sus propuestas
y ser considerados para formar parte
del programa Goya Incuba.

El objetivo principal  de Goya Incuba
es fomentar la aparición de proyectos
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más ambiciosos e innovadores en la
ciudad  de  Goya.  Rolón  enfatizó  la
importancia de animarse a emprender
en  rubros  no  convencionales  y
destacó  que  la  mayoría  de  los
emprendedores  que  se  acercan  al
club  de  Emprendedores  están
relacionados  con  el  rubro
gastronómico.  Goya  Incuba  busca
fomentar  la  sensación  de  que
cualquier  persona  con  una  idea
puede  recibir  el  acompañamiento
necesario  para  convertirla  en
realidad.

ETAPAS DEL GOYA INCUBA

El programa Goya Incuba consta de
tres etapas. Durante los primeros tres
meses,  se  brinda  acompañamiento
en el desarrollo del proyecto a través 
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de  talleres  que  estimulan  el
pensamiento innovador y la ambición
en  el  modelo  de  negocios.  Los
siguientes tres meses se enfocan en
el  mentoreo  y  la  asistencia  técnica
directa  en  áreas  específicas.  Si  los
emprendedores  superan  estas  dos
etapas, tendrán acceso a créditos y la
posibilidad  de  elaborar  proyectos
para conseguir inversores u otro tipo
de financiamiento.

Goya  Incuba  busca  impulsar  el
desarrollo  de  proyectos  locales,
brindando  acompañamiento,
asistencia  técnica  y  acceso  a
recursos para que los emprendedores
puedan hacer realidad sus ideas en la
ciudad de Goya.

NUEVA  JORNADA  DE  VACUNACIÓN
ANTIRRÁBICA  EN  EL  BARRIO  AEROCLUB  DE
GOYA
En una iniciativa coordinada por la Dirección de Bromatología e Higiene de
la Municipalidad de Goya, la mañana de hoy se llevó a cabo la campaña de
vacunación antirrábica en la plaza del barrio Aeroclub, al sur de la ciudad.

Desde las 9 horas, el equipo liderado
por  el  Director  de  Bromatología,  el
doctor Pedro Depiaggio, junto con la
doctora  Erro,  se  desplegó  para
administrar  vacunas  a  felinos  y
caninos,  contribuyendo  así  a  la
prevención  de  enfermedades.
Mientras  tanto,  el  personal  del  área
se encargó de la gestión de dosis y
certificados, garantizando un proceso
ágil y eficiente.

Los  vecinos  del  barrio  Aeroclub
respondieron  de  manera  positiva  a
esta  convocatoria,  demostrando  su
compromiso  con  la  salud  y  el
bienestar  animal.  Esta  jornada  no
solo  representa  un  paso  importante
en  la  protección  de  nuestras
mascotas,  sino  también  en  la
preservación de la salud pública.

Como parte del compromiso continuo
con la salud animal, se informa que el
programa  de  vacunación  antirrábica
continuará  mañana  viernes  19  de
abril,  en  la  dirección  12  de  octubre
2650, en el horario de 9 a 12 horas.

La Municipalidad de Goya reafirma su
compromiso  con  la  salud  y  el
bienestar  de  sus  ciudadanos,
promoviendo  acciones  como  estas
que contribuyen al cuidado integral de
la comunidad y sus mascotas.
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Curso de nivelación:

PASO FUNDAMENTAL PARA EL PROFESORADO
DE MÚSICA EN EL INSTITUTO SUPERIOR GOYA
El Instituto Superior Goya confirmó el inicio de un curso de nivelación de un
año de duración para aspirantes a ingresar al Profesorado de Música. Esta
oportunidad  de  formación  está  diseñada  para  todos  quienes  desean
convertirse  en  profesores  de  música  en  los  niveles  Inicial,  Primario  y
Secundario pero carecen de algunos conocimientos técnicos como la lectura
de partituras.

El coordinador de la carrera, Mariano
Maciel,  confirmó  la  noticia  en  una
entrevista  exclusiva  con  Radio
Ciudad. Según Maciel,  la carrera de
Profesorado de Música en el Instituto
Superior  Goya  es  una  oferta
académica de 4 años que ha sido un
sueño hecho realidad en la ciudad de
Goya.

EXAMEN  DE  INGRESO
OBLIGATORIO

En sus declaraciones, Mariano Maciel
dijo: “La carrera tiene un examen de
ingreso  que  es  obligatorio.  Existen
dos  posibilidades:  una  es  el  curso
nivelatorio.  Este comienza el  martes
23 de abril.  Es un curso que se da
durante todo el  año.  Estaré a cargo
de  ese  curso.  Además,  yo  soy
coordinador de la  carrera y profesor
de  la  carrera  que  ya  va  por  su
segundo año”.

COMO  ES  EL  CURSO  DE
NIVELACIÓN

El  curso  de  nivelación  brinda  a  los
aspirantes  las  herramientas  y
elementos  teóricos  y  prácticos  para
poder afrontar el examen de ingreso.
Se  trabajará  todo  el  temario  que
afronta el examen de ingreso y lo van
a poder hacer en un año. Se cursará
dos veces por semana, los martes y
jueves, con una duración de una hora
y  veinte.  En  el  turno  noche  que
comienza desde las 18,30 horas en el
Instituto Superior Goya. Es abierto a
toda  la  comunidad,  o  a  quienes
también estén cursando en el último
año del Nivel Secundario”.

Maciel también resaltó el éxito de la
primera  cohorte  de  ingresantes  que
realizaron  el  curso  de  nivelación  el
año  pasado.  Muchos  de  ellos  han
logrado ingresar y actualmente están
cursando el primer año de la carrera
de música. Esta oportunidad brinda a
los  aspirantes  la  posibilidad  de
prepararse académicamente y abrirse
camino  en  el  mundo  de  la  música
como futuros profesores.

LA INSCRIPCIÓN

En  cuanto  a  la  inscripción,  Mariano
Maciel clarificó que “la inscripción se
hace en diciembre de este año y en
febrero  van  a  tener  un  curso
introductorio  que  es  común a  todas
las áreas del Instituto y después, de
tres semanas de cursos introductorio.
En  el  caso  de  música  rendirán  en
febrero los que no hicieron el  curso
introductorio.  Los  que  hicieran  el
curso tendrán la posibilidad de rendir
en  diciembre  y  si  no  llegamos  a
cumplir  los  objetivos  tendrán  la
oportunidad  de  volver  a  rendir  en
febrero del  2025,  pero la  inscripción
formal para la carrera de Profesorado
de Música, se hará en diciembre”.

La  creación  del  Profesorado  de
Música en el Instituto Superior Goya
ha  sido  un  gran  avance  para  la
ciudad, ya que brinda a los músicos
la  posibilidad  de  obtener  una
formación  docente  para
desempeñarse  como  profesores  de
música en los niveles inicial, primario
y  secundario.  Según  Maciel  esta
carrera académica de 4 años ha sido
una necesidad durante mucho tiempo
en  Goya,  permitiendo  a  los
estudiantes  estudiar  música
académicamente  y  obtener  un  título
que  les  habilita  para  ejercer  la
docencia en música.
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CANDILEJAS DE DIAMANTE: BRILLANDO EN SU
TEMPORADA 74-75
El  Teatro  Vocacional  Candilejas  inaugura  su  temporada  2024  con  un
espectáculo performático imperdible.

Candilejas anuncia el lanzamiento de
la  esperada  Temporada  74-75,
marcando así  el  inicio  de  un nuevo
capítulo  en  la  rica  historia  de  esta
institución  cultural.  Con  una
trayectoria de 75 años enriqueciendo
el  panorama  artístico  de  Goya,  el
teatro  se  prepara  para  celebrar  con
un emocionante espectáculo.

Este  viernes  19  a  las  20:00  hs.,  el
Teatro Candilejas abrirá sus puertas
en la calle San Martín 451 para dar
inicio  a una nueva etapa de su rica
historia  teatral.  Los  amantes  de  las

artes escénicas y aquellos ávidos de
experiencias  culturales  están
cordialmente invitados al lanzamiento
de la temporada 2024, que promete
ser  una  verdadera  joya  del  arte  en
movimiento.

Bajo  el  lema  “Candilejas  de
Diamante”,  este  espectáculo
performático promete llevar al público
por un viaje emocional y sensorial a
través  de  las  diferentes  facetas  del
teatro.

Con  una  trayectoria  de  75  años,  el
Teatro Candilejas ha sido testigo de
innumerables momentos memorables
y ha dejado una huella imborrable en
la  escena  cultural  de  la  ciudad.  En
esta  ocasión  especial,  no  solo  se
celebra el lanzamiento de una nueva
temporada, sino también el legado de
compromiso  y  pasión  por  las  artes
que  ha  caracterizado  a  esta
institución a lo largo de las décadas.

Los  organizadores  invitan  a  toda  la
comunidad  a  unirse  a  esta
celebración  de  la  creatividad  y  el
talento local. 

DELEGACIÓN  DE  LA  UNNE  CONFERENCIA  DE
PRENSA  Y  FIRMA  DE  CONVENIOS  DE
COLABORACIÓN

Este  viernes,  la  ciudad  de  Goya
recibirá una visita por parte de una
delegación  de  la  Universidad

Nacional  del  Nordeste  (UNNE),  la
agenda contempla a la hora 11 en
el  Salón  de  Acuerdos  de  la
Municipalidad  una  Conferencia  de
Prensa  y  firma  de  convenio,
previamente  a  las  10,00  horas  la
delegación  encabezada  por  su
rector  y  un  equipo  académico,
mantendrán  una  reunión  con  el
intendente  Mariano Hormaechea y
el equipo municipal.

La  Secretaria  de  Educación  de  la
Municipalidad de Goya, Sonia Espina,
anunció la llegada de esta delegación
compuesta  por  aproximadamente  6
personas,  incluyendo  al  Secretario
Académico  y   decanos  de  algunas
facultades.
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Durante  la  visita,  se  llevará  a  cabo
una reunión entre la delegación de la
UNNE  y  el  intendente  de  Goya,
donde se plantearan temas de interés
académico  y  educativo.
Posteriormente,  a  las  11  de  la
mañana se realizará una conferencia
de  prensa  donde  se  anunciarán  los
resultados  de  esta  reunión  y  se
llevará a cabo la firma de convenios
de colaboración entre la  UNNE y el
municipio de Goya.

Según las palabras de Sonia Espina,
esta  visita  “marca  un  hito  en  la
relación entre la UNNE y la ciudad de
Goya, ya que es la primera vez que el
rector  de  la  universidad  realiza  una
visita oficial a la ciudad”. La presencia
de  una  delegación  de  la  UNNE  en
Goya demuestra el interés de ambas
instituciones  en  fortalecer  los  lazos
académicos  y  promover  la
colaboración mutua.
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La  firma  de  convenios  de
colaboración  entre  la  UNNE  y  el
municipio  de  Goya  representa  una
oportunidad para  impulsar  proyectos
conjuntos  en  el  ámbito  educativo,
cultural  y  de  desarrollo  local.  Estos
convenios permitirán la realización de
actividades  en  conjunto,  intercambio
de  conocimientos  y  recursos,  y  la
promoción  de  oportunidades  de
formación  y  capacitación  para  los
habitantes de Goya.

La visita de la delegación de la UNNE
a Goya es un acontecimiento de gran
importancia para la ciudad y refuerza
el  compromiso  de  ambas
instituciones  con  la  educación  y  el
desarrollo  de  la  región.  Se  espera
que esta colaboración entre la UNNE
y  el  municipio  de  Goya  genere
beneficios  significativos  para  la
comunidad,  fomentando  el
crecimiento  académico,  cultural  y
social de la ciudad.

GOYA  SE  PREPARA  PARA  PARTICIPAR  EN  LA
FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DE PALERMO
El próximo 10 de mayo, invitado por el Instituto de Cultura de Corrientes, la
Feria del Libro Goya 2024 será presentada en el Stand de Corrientes “Avío
del Alma” en la prestigiosa Feria Internacional del Libro de Buenos Aires. De
la  presentación  participará  el  intendente  Mariano  Hormaechea,  junto  con
representantes de la Secretaría de Educación de Goya y el grupo literario
Marta de París.

La  Secretaria  de  Educación  de  la
Municipalidad de Goya, Sonia Espina,
agradeció  al  Instituto  de  Cultura  de
Corrientes por brindarles este espacio
en  la  feria  y  a  Gabriel  Romero  y
Ramón Blanco por su predisposición.
Espina destacó la importancia de esta

oportunidad para invitar  al  público a
participar  en  la  Feria  del  Libro  de
Goya  y  expresó  su  satisfacción  y
orgullo por su propia feria del libro.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
Sonia Espina dijo: “Vamos a estar en
la  Feria  del  Libro  siempre
acompañados  en  alguna  actividad
que se da en el stand de Corrientes.
Vamos a estar con el grupo literario
Marta de París en el mismo stand de
Corrientes.  Nos  propusieron  rendirle
un homenaje a ella que tiene que ver
con  nuestra  ciudad.  Nos  pareció
importante  armar  ese  esquema”,
comentó Espina sobre la participación
en la feria.

La  Feria  Internacional  del  Libro  de
Buenos Aires, que se llevará a cabo
del 25 de abril al 13 de mayo en La
Rural,  en  el  barrio  de  Palermo,
contará con un stand institucional de
Corrientes  bajo  el  lema  “Avío  del
Alma”. Este espacio mostrará más de
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200  libros  que  promocionarán  la
riqueza  cultural  y  literaria  de  la
provincia.

“Siempre  sorprende  el  stand  de
Corrientes, hay muchas provincias en
la  feria,  Corrientes  siempre  se
destaca en la infraestructura y por la
cantidad  de  contenido  que  tiene,
todos los días se presentan libros de
autores correntinos”,  destaca Espina
sobre  la  participación  de  Corrientes
en la feria.
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La participación de Goya en la Feria
Internacional del Libro de Palermo es
una oportunidad única para promover
la cultura y la literatura de la ciudad,
así  como para conectarse con otros
escritores y amantes de los libros de
todo el mundo. Este evento sin duda
fortalecerá  la  Feria  del  Libro  Goya
2024 y consolidará a Goya como un
importante  centro  cultural  y  literario
en la región.

EMPODERAMIENTO  Y  DIVERSIDAD:  GOYA
ESTUVO REPRESENTADA EN II CONGRESO DE 
MUJERES
En el marco del II  Congreso de Mujeres, celebrado el sábado 13 de abril,
referentes  de  diversos  sectores  y  municipios  se  reunieron  para  disertar,
reflexionar y debatir sobre los roles de las mujeres en la sociedad actual. El
evento, que contó con 13 mesas temáticas, tuvo lugar en el club Social de
Curuzú Cuatiá y contó con la participación de mujeres provenientes de doce
municipios.

Uno de los destacados participantes
fue  Sonia  Espina,  Secretaría  de
Educación  de  la  Municipalidad  de
Goya, quien resaltó el reconocimiento
de  los  organizadores  hacia  la
Municipalidad  por  tener  una
Secretaría  dedicada  a  la  educación.
Espina  asistió  al  congreso  en
representación  del  municipio,
acompañada  por  otras  destacadas
mujeres  del  ámbito  político  y  de  la
gestión  pública,  como  la  concejal
Vivían  Merlo,  la  directora  de
Promoción Social Mercedes Pintos y
la  delegada  del  Ministerio  de
Desarrollo Social Mónica Celes.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
Sonia Espina comentó su experiencia
en el encuentro, destacando la gran
convocatoria y la participación activa
de  los  asistentes.  Según  sus
palabras,  el  Congreso  estuvo  lleno
durante todo el día, con una rotación
constante  de  personas  interesadas
en  escuchar  los  paneles.  Además,

resaltó  la  diversidad  de  temas
abordados,  que  incluyeron  la
participación  de  funcionarios,
legisladores,  emprendedoras,
economistas  y  representantes  del
sector  de  la  salud.  Para  Espina,  el
evento  fue  completo  y  variado,
dejando  una  impresión  positiva  en
ella y en todo el equipo de mujeres de
Goya.

La  participación  del  municipio  de
Goya fue especialmente relevante, ya
que  se  tuvo  la  oportunidad  de
compartir la historia de los derechos
adquiridos  por  las  mujeres  y
presentar  la  gestión  educativa
municipal.  Los  organizadores  del
congreso  habían  solicitado  la
presencia  de  la  Secretaría  de
Educación  de  Goya  para  que
expusiera  sobre  el  trabajo  realizado
en el ámbito educativo.

El II Congreso de Mujeres se convirtió
en un espacio de empoderamiento y
diversidad,  donde  mujeres
destacadas  de  diferentes  áreas
compartieron  sus  experiencias  y
conocimientos.  Este  tipo  de
encuentros  son  fundamentales  para
promover  la  igualdad  de  género  y
seguir avanzando hacia una sociedad
más inclusiva y equitativa.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


